



COMUNICADO HECHO RELAVANTE

Ignacio de Benito Secades y Manuel Nó nuevos miembros del Consejo. El primero desempeñará además el cargo de Consejero Delegado

RADIOTRÓNICA REFUERZA SU CONSEJO Y NOMBRA CONSEJERO DELEGADO

Madrid, 7 de febrero del 2000.- El Consejo de Radiotónica ha aprobado en su reunión de hoy la entrada de dos nuevos miembros: Ignacio de Benito Secades, que además desempeñará el cargo de Consejero Delegado de la compañía, y Manuel Nó. Ambos profesionales cuentan con una dilatada experiencia en el campo de las telecomunicaciones y las nuevas tecnologías, por lo que estas incorporaciones suponen un importante refuerzo para la nueva etapa de la empresa que se centrará en estos ámbitos.

Ignacio de Benito Secades es Ingeniero Superior del I.C.A.I., en los últimos años ha sido Director General de Recursos de Telefónica de España, Director General de Telefónica Internacional (TISA) y posteriormente ocupó este mismo cargo en Telefónica Intercontinental (TICSA). Por su parte Manuel No, Ingeniero Industrial y MBA por el M.I.T., es socio fundador y Director General del Grupo e-netfinger.

Ignacio de Benito y Manuel Nó sustituyen en el Consejo a José Herrero y Enrique Lahuerta, que no obstante permanecerán vinculados a la compañía como asesores personales del presidente. El primero para temas internacionales y el segundo, que además desempeñaba las labores de Secretario del Consejo, para asuntos jurídicos. Para el cargo de Secretario y sin formar parte del Consejo de Administración, se ha designado al catedrático de Derecho Mercantil y abogado, Antonio Pérez de la Cruz.

Edo. Juan P. Aparicio,
Presidente de Radiotónica

